
 

 

 

 

 

 

新１年生入学説明会を行いました！ 

１年生が中心となり，新入生説明会を行いました。１年前，小学生だ

った生徒のこの１年間の成長ぶりを，新しく穂積北中学校に入学してく

る児童とその保護者の方々に見ていただく機会でもありました。 

 体育館で全体説明を行った後，２年生の授業風景を参観してもらい，

１年生の各教室では，１年間の学校生活の様子を説明しました。小学生

の皆さんには，中学生活に対する見通しがもってもらえたのでなないか

と思います。希望と夢をもって入学してきてくれることを期待していま

す。 

先輩の話を聴く会 

 本校では，卒業を前にした３年生全員が，１・２年生の生徒に対し，自分が頑張っ

てきたことや経験して学んだことを，先輩という立場から話す機会を設けています。

話す内容は，部活動のこと，進路選択のこと，委員会活動等，人様々ですが，３年生

はどの生徒も一生懸命に自分の思いを伝えようと，１・２年生の生徒は，真剣に受け

止めようとする姿がありました。 

 

今年度最後の参観授業と懇談会を行いました！ 

 １４日，３年生は，特別授業として「感謝の会」を行いました。９年間

の義務教育を終えようとしている３年生，この１年間でも大きな成長を見

せてくれた３年生ですが，中学３年間の自分たちの成長を確認しながら，

保護者の方にその成長した姿を言葉や合唱で伝え，支えていただいた保護

者に感謝の意を表していました。３月７日に卒業式を迎えますが，残り少

ない中学校生活を最後まで満足のいくものするために，真摯に生活してく

れることでしょう。 

 

放射線の学習を行いました！ 

 ２０日・２１日・２３日の３日間に渡り，岐阜大学の中村 琢先生に来

校して頂き，霧箱による放射線の観察を通しながら，放射線の種類や性質

等について学ぶ機会を設けました。 

 ３年生理科の最後の章の中に，放射線についての学習内容があります。

人間の五感で感じることができない放射線を，間接的にではありますが，

目で見たり，耳で聞いたりすることができ，身近な所に放射線がたくさん

存在することを知ることができました。 

 福島の事故による，いろいろな風評被害やいじめ事案が報道で取り上げられていますが，私たちが大

切にしなければならないことは，正しい知識を身に付け，根拠のない言動に惑わされないことであるこ

とを学びました。 
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第３回学校評議員会を行いました！ 

 １７日に学校評議員会（兼学校評価委員会）を行いました。初めに授

業の様子を見ていただき，学校生活について保護者様，生徒，職員から

とりましたアンケートの結果について報告しました。 

 評議員の皆様からは，「学校の様子も登下校の様子についてもとても落

ち着いている。」「挨拶を返してくれる生徒が増えてきている。」「１年生

の音楽では，生徒がとてもいい顔をして歌っていた。」「活字に触れ合う

機会をもっと増やせるようにしたい。」「社会情勢について先生から紹介

してもらい，生徒に考えさせる機会を設けてもらえると・・・。」「フリー参観にももっと参加してもら

えるように・・・。」等のお褒めの言葉や課題を頂きました。また，ゲームやスマートフォンに接する時

間が長くなっていることによる若者の視力低下問題についてもご指摘いただきましたので，今後の指導

に生かしていきたいと考えております。 

 

文化協会の新春書初め展 

 文化協会主催の新春書初め展に参加した生徒の作品を会長さんが届けてく

ださいました。１月２日に，元旦に汲み取った水で墨を磨りながら，おめでた

い詩・歌・句などを書いたり，今年の抱負を書に表したりする日本特有の儀式

ですが，地域で行われるこのような行事に多くの生徒が参加している姿がある

ことは，本当に素晴らしいことだと思います。 

 凧上げやコマ回し，羽子板などを行う姿は目にしなくなりましたが，かるた

大会や，書初めについては，瑞穂市の施設でも行われています。日本の文化に

触れる機会を今後も大切にしてほしいと思います。 

※左から 大会賞：関谷らん乃（２年） 教育長賞：松原由伎乃（２年） 議長賞：杉岡伶奈（１年） 

 

 
 ※ ３月７日の卒業式の日は，１年生は式後すぐに下校。２年生は後片付け後の下校となります。 

※ ３月２４日は給食がありません。午前中で帰宅します。 


